



*Misión Permanente  
de Costa Rica  
Ginebra*

55

**XIII sesión del Grupo de Trabajo del Examen Periódico Universal  
Diálogo Interactivo con Argelia  
Intervención de la delegación de Costa Rica  
29 de mayo de 2012**

Costa Rica da la bienvenida a la distinguida delegación de Argelia. Agradecemos la presentación de su informe nacional y su activa participación el día de hoy. Reconocemos el compromiso de Argelia con el EPU y los esfuerzos para la implementación de las recomendaciones hechas en el primer ciclo de este ejercicio.

Señora Presidenta,

Mi país quisiera felicitar a Argelia por haber alcanzado ya numerosos de los Objetivos de Desarrollo del Milenio. Encomiamos también a Argelia por los pasos concretos tomados para garantizar la promoción y defensa de los derechos de las mujeres y de los niños. Las reformas legislativas destinadas a mejorar la participación política de la mujer y los mecanismos institucionales creados para fortalecer la educación y la sensibilización de todas las personas contra la violencia son claros ejemplos. Reconocemos que los progresos han sido muchos, y que para abordar los retos pendientes es necesario que la comunidad internacional facilite la cooperación.

Señora Presidenta,

Finalmente, nuestra delegación en el espíritu constructivo y de cooperación del EPU quisiera hacer las siguientes recomendaciones:

- Considere ratificar el Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional;
- Considere tomar medidas para la implementación de la Convención sobre los derechos de las personas con discapacidad, incluyendo armonizar la legislación nacional vigente con la Convención y promoviendo políticas públicas que garanticen que las personas con discapacidad disfruten de todos sus derechos en igualdad de condiciones.

Muchas gracias.